

# 地域ごとのまちづくり計画の推進状況 (2025/9/27 付)

## 1. 市役所などに関する案件

前回配布の資料「地域ごとのまちづくり計画の推進状況 (2025/7/4 付)」を基に、

8/13(水)14 時～市役所との対話を実施しました。(8月の実行委員会にて報告済み)

対話シート(議事録)については、一部不足の内容(上の池公園)

●昨年度、現地立ち会いの上で実施した「上の池公園の剪定」計画?について、本年度に実施する内容を確認頂くこと。

●各公園の植栽剪定方法(刈り込み高さを何センチと決めて業者発注するとか出来ないか。昨年度「安倉南第4公園」で行ったみたいに剪定に立ち会いをして指示することが可能か。など)をどのようにしていくのが良いか。

●北小学校通学路となる、いちょう筋東側歩道(上の池側)の雑草を刈っておいて欲しい。があり、現在市役所側にて作成中です。

※上の池公園の剪定については今年度の予算などの問題から剪定が出来ないとの事で、今年度改めて現地立ち会いを行い、来年度剪定を行う事で公園河川課と調整中です。

## 2. 県営安倉南住宅北側道路幅拡張工事(県住側の水路に蓋をして歩道幅を確保する工事)が行われました。

県営安倉南住宅北側道路、安倉小学校の通学路となる道幅拡張工事が行われました。

現在工事は完了しています。

## 3. 安倉南第4公園のすべり台を秋頃に撤去・新設工事を行います。

9/11(木)10 時～現地での打ち合せがありました。工事は早ければ今月から始まります。

工事期間中の公園利用は可能とし、工事箇所のみバリケードで囲われます。

※上記とは別で、砂場の砂を補充と、ブランコの足下が掘れてしまっているので砂を入れて頂ける様に御願いしています。

## 4. 市営安倉西住宅出入り口付近の安全対策について

宝塚市役所まちづくり推進担当の谷口さんより、

市営安倉西住宅の出入り口に停止線(白線)を引いていただきたい事について

住まい政策課に確認したところ、タイミング良く7月に停止線(白線)を引きました。

との事でした。

当該交差点は、市役所によると道の一部土地が私有地になっていたりと対策の難しい場所となっている様です。

## 5. 中国道北側側道の路面段差について

路面の高い方に合せて、アスファルト及び側溝の高さを上げる方向で進めています。

※9月末頃迄に結論がでる予定です。

## 6. 安倉中学校南西角一時停止からの見通し確保について

視界を妨げている街路樹を伐採する方向で進めています。

※9月末頃迄に結論がでる予定です。

## 7. 通学路の草刈りについて

毎年この季節になると、通学路(市道)の雑草が伸びてきて、通学の子どもたちが道の中央頬を通る事で危険な状態となる事があります。

今回、金井重要工業西側道路(用水路横)に樹木が生えていたことから伐採の依頼を致しました。

## 8. マンホールから水が湧いている件について

県道142号線、安倉南1交差点(クリーニング店前の車道)にあるマンホールから水が湧き出していました。(9/8頃より)

9/10(水)に県の土木事務所に連絡し現地立ち会いをしたところ、関西電力が所有するマンホールであったことから、県土木から関西電力に連絡して貰い対応して頂きましたが、9/13(土)再度水が湧き出していたことから関西電力に直接連絡し9/17(水)止水を確認しました。

以上